

54. Bundeswettbewerb: Siegerehrung / Ministerin für Bildung, Jugend und Sport Land Brandenburg

Laudatio Jugend forscht Schule 2019

Carl-Fuhlrott-Gymnasium in Wuppertal, Bundesland Nordrhein-Westfalen

„Alles für alle“ - unter diesem Motto hält das Carl-Fuhlrott-Gymnasium Wuppertal ein vielfältiges Angebot im MINT-Bereich für alle Schülerinnen und Schüler ab der Klasse 5 bereit. Naturwissenschaftlicher Laborunterricht und ein eigenständig aufgebautes Schülerlabor Astronomie mit Planetarium und Schülersternwarte regen Schülerinnen und Schüler dazu an, projektorientiert und anwendungsbezogen zu forschen.

Schülerwettbewerbe im MINT-Bereich sind breit im Schulprofil verankert und fördern eine Lern- und Leistungskultur, die auf Anerkennung, Achtsamkeit und Wertschätzung beruht. Unter dem Motto „Schüler für Schüler“ leistet die Schule zudem einen wichtigen Beitrag dazu, Schülerinnen und Schüler für ein Lehramtsstudium in den Naturwissenschaften zu motivieren.

Am Carl-Fuhlrott-Gymnasium ist die Begabungs- und Leistungsförderung ein wesentlicher Teil der Schulentwicklung: Ein weiterentwickeltes Drehtür-Modell soll zukünftig noch mehr Schülerinnen und Schüler zum eigenständigen Arbeiten an MINT-Projekten begeistern. Innovative Unterrichtsmodelle werden auch in die gemeinsame Initiative von Bund und Ländern zur Förderung leistungsstarker und potentiell besonders leistungsfähiger Schülerinnen und Schüler eingebracht.